

支部協だより

第166号

発行所
 NTT労組退職者の会
 沖縄県支部協議会
 沖縄県浦添市城間4-35-2
 TEL.098-870-7101
 FAX.098-875-7450

責任者
 瀬良垣 武安



辺野古新基地建設阻止を
 めざして頑張りましょう。

沖縄県知事選挙 玉城デニー候補圧勝 豊見城、那覇も勝利



沖縄県協会長 瀬良垣 武安

この力で辺野古新基地建設を阻止しよう

翁長前知事の急逝により11月選挙から、急拠9月30日に前倒しで知事選が行われることとなりました。

超短期決戦の選挙でありましたが、玉城デニー候補は翁長前知事の命がけの辺野古新基地建設の埋め立て承認撤回表明を前面にかけ、県民へ訴えた結果、8万票の大差で当選することができました。

会員の皆さまの協力・支援ありがとうございました。

これも会員の皆様方が、ご家族・知人・友人へ支援を拡大する取り組みが大きく貢献された結果でございます。

ます。

知事選に引き続き、豊見城・那覇両市長選挙も勝利することができました。

ありがとうございます。安倍政権は自作自演の「承認撤回停止請求」をしておりますが絶対に阻止しなければなりません。

玉城氏が新知事



第20回退職者の会 定期総会を終えて

10月16日に退職者の会の定期総会を開催いたしました。総会並びに懇親会へご出席いただいた会員の皆様に感謝いたします。各種報告、提案について、皆様の

ご承認をいただきました。地区協との交流会の企画や、決算・予算案について貴重な意見大変ありがとうございました。また、中央協の石原会長を初めご来賓

いただいた皆様に御礼申し上げます。

城間幹子那覇市長も駆けつけ、支援支持の訴えもタイムリーに行うことができました。

西日本豪雨災害、大阪北部地震等への支援カンパ金は26355円でした。こ

2018年度役員紹介 よろしくお願ひします

- | | | | |
|--------------|--------|------------|--------|
| 顧問 | 黒島 善市 | 宮古島地区協議会会長 | 下里 茂博 |
| 会長 | 瀬良垣 武安 | 副会長 | 棚原 玄光 |
| 副会長 | 松田 竹徳 | 事務局長 | 前川 幸生 |
| 事務局長 | 金城 章 | 八重山地区協議会会長 | 平地 正三 |
| 会計長 | 澤岬 勝雄 | 副会長 | 宮良 美根子 |
| 幹事 | 長嶺 瞳 | 事務局長 | 玉城 吉彦 |
| 幹事 | 大城 則江 | 会計監査 | 照屋 眞孝 |
| 幹事 | 金城 幸男 | 会計監査 | 安里 優 |
| 幹事 | 渡口 政晃 | 沖退連事務局長 | 瀬良垣 武安 |
| 幹事 | 玉寄 初子 | 沖退連幹事 | 安里 優 |
| 幹事 | 大城 文子 | グル連幹事 | 瀬良垣 武安 |
| 幹事 | 仲村 良和 | | |
| NTT労組グル連事務局長 | 佐次田 篤 | | |
| 北部地区協議会会長 | 神山 正樹 | | |
| 副会長 | 比嘉 義信 | | |
| 副会長 | 仲村 洋子 | | |
| 事務局長 | 仲田 宏 | | |

協力誠にありがとうございました。

懇親会は総勢113名が参加しました。三線クラブ、空手、琉球舞踊、アトラクションの小一バンドの皆さん、懇親会を盛り上げていただき感謝いたします。

事務局長



中央協の石原会長

ただ今現役

生き生き通信

満身創痍、辺野古座り
込みバスの手配と
麻雀

麻雀

長嶺 律雄 (七六歳)

(ながみね・りつお)



永い間、支部協の事務局を担ってきた長嶺律雄さんが今年の20回定期総会で無事(?) 退任となった。

去年まで元気だったが足の痛みや腰・心臓への負担などがあり、治療に専念し休養を取りたいとのことでした。我が特捜班は「まだ麻雀をやる、元気があるみたい」との情報を基に小祿の自宅で直撃インタビューした。
*満身創痍ながらも反基地と勝負事に賭ける、長嶺律雄さんの現況をリポートします。

血液の循環が悪いから、器具をいれて血管を膨らますんだ。(筆者、只々びっくり) ・筋力をつけるために家中で3キロの米をもって歩いてるんだ。(筆者、やめなさいよ) ところが何も持たないで外を歩いたら背中が痛くなるんだ。

*長嶺律雄さんは復帰の3〜4年前に琉球電電に入社、コザ局の試験台に配属された。それから本社工務局技術課に配置になり組合役員をやることとなる。

●永い間、支部協の役員ご苦労様でした。何、足や腰が痛いですって。
・去年の11月頃から足と左手が痛くてね、筋力は落ちるし原因がわからなくてね、結局「パーキンソン病」らしいんだ。
●「パーキンソン病」難病じゃないですか。
・そうなんだよ、前立腺がんにはかかっているし・・・それに心臓にステントを入れてるんだ。
●何ですか、ステントって?
・心臓の血管が細くなって

・昨日やったけどね、腰が痛くなってね途中からやめたんだ。随分前からたばこも酒もやってないよ。趣味といえば麻雀だけだなあ。
●ふうん、長嶺さん僕の妄想ですけど、こんなのはどうですか、麻雀のオールラスで九連宝燈をてんばって、ラス牌で積もって「上がった」と云って倒れるのは・・・どうですか本望じゃないですか。手には最後に4万牌が握られていたとか。

・そんなこと考えたこともないなあ(あきれた表情で)
注 九連宝燈(チュウレンポウトー)麻雀の役満で一生に一度出来るか出来ない役で、出来たとしてもその人は死ぬと云われている。最も人間はいつかは死ぬが...

●辺野古の座り込みのバスの手配は、まだ続けているんですか。
・うん、連絡と手配はやっている。何とかこれだけは続けるつもりだ。
●退職者の会に一言
・議案書読むと「現退一致」とか言われているが、論議の経過がよくわからないなあ。
*長嶺さんは分会役員をはじめ支部の書記長を歴任し退職後も退職者の会の事務局長を続けてきた。実に40年程役員をやったことになる。その傍ら一坪反戦の事務局を担って、市民運動にも関わってきた。永い間お疲れ様でした。
●最後に麻雀の九連宝燈の前で写真を。
・本当に悪趣味だなー(苦笑)(すみません)
根が悪い性格で聞き手 金城幸男



総会スナツプ



琉球舞踊の大城昌子さん



三線サークルの皆さん



仲里さんの道場の退職者の皆さん



小一バンドの皆さん